



Unas 4.000 personas, según la Policía Local de Castellón, recorrieron ayer las calles de la capital de la Plana en defensa de la igualdad. EUGENIO TORRES

Castellón alza la voz en defensa de los derechos de las mujeres

El 8-M arranca el compromiso de las instituciones por reforzar la políticas de igualdad y campañas que inciden en la erradicación de la violencia / Sindicatos insisten en la inclusión

CASTELLÓN Sin dejar de lado el posicionamiento en contra de la invasión rusa en Ucrania, el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, arrancó ayer a las instituciones de la provincia de Castellón su compromiso por seguir reforzando sus políticas de igualdad, así como varias campañas en contra de la violencia de género. Unas 4.000 personas se manifestaron, según fuentes policiales, ayer en la capital de la Plana en defensa de los derechos de las mujeres. La concentración discurrió por las calles de Castellón alzando la voz por la causa.

La alcaldesa, Amparo Marcó, recaló la importancia del 8 de marzo

miento feminista volverá a llenar las calles de Castellón para reivindicar, con voz clara y alta, una sociedad justa, igualitaria, libre de violencias

machistas, llena de derechos y libertades. Una sociedad feminista en la lucha por conseguir una sociedad verdaderamente democrática».

La rectora de la UJI, Eva Alcón, reiteró el compromiso de la institución universitaria con la igualdad de género durante la lectura del Mani-

fiesto 8M de la Conferencia de Rectors y Rectoras de las Universidades Españolas. El acto oficial de conmemoración en el campus se cerró con una lectura de poemas por parte de la periodista y poeta Susana Lliberós. Paralelamente, el Instituto Universitario de Estudios Feministas y de Género Purificación Escribano lanzó una campaña en redes sociales con los hashtags '#SomUJI', '#SomIgualtat' y presentó en estos canales dos publicaciones: el volumen más reciente de la colección *Sendes*, editado por la UJI, *Tremos al sol* de Sonia Delaunay y el libro *Feminismo en píldoras* de Amparo Za-

4.000
PERSONAS

Concentración.
La manifestación de Castellón atrajo a unas 4.000 personas.



IMPULSO DE LA DIPUTACIÓN A LOS PLANES DE IGUALDAD

El presidente de la Diputación, José Martí, y la vicepresidenta y diputada de Igualdad, Patricia Puerta, trasladaron ayer a la opinión pública el compromiso de la institución de apoyar económicamente a los pueblos de la provincia de menos de 10.000 habitantes para que puedan desarrollar sus planes municipales de Igualdad. Fue en el contexto

de la celebración del 8 de marzo, en el que la institución se sumó al lema de la ONU de 'Igualdad de género hoy para un mañana sostenible'.

Así se puso de manifiesto en la lectura solemne del manifiesto que el presidente y la vicepresidenta han protagonizado en el 'hall' del palacio provincial con motivo del 8 de Marzo, un texto que se corresponde con el de la Declaración Institucional aprobada en el pleno del pasado mes de febrero de forma unánime con el respaldo de los cuatro grupos representados en la corpora-

ción provincial: PSPV-PSOE, PP, Compromís y Ciudadanos.

El presidente Martí reflexionó sobre la importancia de conmemorar una efeméride como la de ayer «para reforzar el principio de igualdad entre hombres y mujeres». No solo se refirió a la necesidad de implementar políticas a favor de la igualdad real entre hombres y mujeres y para la erradicación de la violencia sobre las mujeres, también subrayó que «resulta imprescindible que las instituciones aporten los recursos suficientes que les permitan poner en marcha las com-

petencias que tienen en estos campos». Por lo que a la institución provincial respecta, mostró su compromiso para la elaboración de políticas de igualdad tanto específicas como transversales.

En términos similares se pronunció la vicepresidenta Puerta, quien se refirió a que la conmemoración del 8 de marzo en el presente ejercicio «tiene que continuar con el objetivo de revertir todos los obstáculos persistentes y seguir trabajando por una igualdad real y efectiva, justa con las mujeres y que beneficie a todas las personas».

«para conmemorar y reivindicar la lucha por la igualdad, la participación y el empoderamiento de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad». «Es un día para celebrar logros conseguidos, pero también para recordar los desafíos que tenemos pendientes como sociedad, porque debemos seguir luchando más fuerte que nunca por los derechos de la mujer, por una igualdad justa y real», manifestó durante el acto. A su vez, Ruiz destacó que «es una fecha especialmente importante donde el movi-



carés. Mientras, el Consell de la Joventut de Castelló lanzó una campaña para visibilizar aquellas frases «sin sentido» acompañadas de un «yo no soy machista pero...».

Por su parte, el Hospital Provincial celebró un homenaje a las compañeras del equipo de limpieza y la inauguración de la muestra *Semblantes femeninos en tiempos de pandemia*, de Carme Ripollés.

El sindicato CSIF aprovechó la jornada para reclamar la inclusión transversal de la perspectiva de género en políticas públicas como en empresas y administraciones. El sindicato denunció que la diferencia de contratación temporal entre hombres y mujeres se ha multiplicado por 10 durante la pandemia y reivindica medidas para velar por la igualdad en el ámbito laboral.